

EL DÍA

Vázquez Carrizosa contesta a Caracas

Para enfrentar los reclamos laborales en Colombia, extreman las medidas de seguridad

REPLICA DE VAZQUEZ CARRIZOSA

El ex canciller Alfredo Vázquez Carrizosa deploró hoy que el gobierno venezolano hubiera rechazado los términos de un artículo suyo publicado por el diario *El Espectador* y reproducido en Caracas por el periódico *El Nacional*, en el que hizo un enfoque de la situación en El Salvador.

"Deploro el comentario que se ha hecho en Caracas

en torno a un artículo mío publicado en el diario *El Espectador* el pasado martes. Se trata de un comentario en el cual es preciso decirle la verdad al pueblo colombiano", afirmó Vázquez Carrizosa.

El artículo del ex canciller colombiano trata sobre la actual situación en El Salvador y analiza la actitud de Venezuela, Colombia y Argentina por haber censurado la posición de México y Francia, países que reconocieron a los opositores salvadoreños.

"Colombia no tiene por qué estar al lado de Venezuela en una aventura militar y política como es el suministro de armas y dinero a la Junta Militar que gobierna en El Salvador", agregó Vázquez Carrizosa.

"Una guerra civil entre 2 bandos que se despedazan, cualquiera que sea su color político, merece una acción pacificadora de los países democráticos para que se inicie el diálogo cuanto antes", afirmó el ex canciller.

Vázquez Carrizosa dijo que "la libertad de opinión es uno de los derechos esenciales que tenemos y no veo por qué tengo que ser tildado de anti-venezolano cuando he disentido de uno de los actos de un país amigo".

EXCELSIOR

Serrat no Actuará en Buenos Aires

BARCELONA, 14 de septiembre (EFE)—Joan Manuel Serrat no actuará en Argentina como tenía previsto, al haberle censurado el gobierno de ese país dos de las canciones de su último disco, titulado "En Tránsito".

Así lo declaró el cantante español a *Diario 16*: "No estoy dispuesto a aceptar ningún tipo de coacción en mis actuaciones".

Informa la citada publicación que por ese motivo Serrat ha tenido que aplazar la gira por Sudamérica, que empezaba dentro de unos días, hasta el primero de octubre.

EXCELSIOR

Venderá 260,000 Tons. de Cereales a Argelia en 82

ARGEL, 14 de septiembre. (EFE)—Argentina suministrará a Argelia 260,000 toneladas de cereales durante el próximo año, según los acuerdos entre ambos países firmados en esta capital, se informó hoy.

Doscientas mil toneladas de trigo, sesenta mil de maíz y cinco mil de alubias (porotos) blancas, cuyo importe total, asciende a unos cuarenta y siete millones de dólares, serán suministradas por la Junta Nacional de Granos de Argentina a Argelia durante los seis primeros meses de 1982.

Argentina es uno de los más grandes productores-exportadores de cereales del mundo y el contrato firmado en Argel para realizar esa venta está incluido en un acuerdo, marco general con validez para cinco años de duración, que prevé unas ventas anuales de carácter similar a la acordada para el próximo año.